

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 12.10.1779-04.10.1781

3. - 4. Februar 1780

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172394

Wünschen Namme willen.

Donnerstag 3 Februar. sah angrinnen Besuch von
einer benachbarten englischen Familie: Frau auf dem Rücken
zu einer frommen Nahebarin Frau von 120 Jahren aus
Süßland mit gebracht zu grüßten Herrn S. J. Herrn
Falsenger, welche sie wie Kleinodien aufgesobn, aber
kurz die Länge der Zeit der Anwesenheit nicht mit-
gehen können. Diese Mühe übernahm ich gern, weil man
gelegentlich die Anmerkungen dabei zu machen. Es gab
Nachricht, ob die Frau die Officiere von Americ-
ger im Distrikte für Recreation angestellt, zu nassen
nach Eboracum gefahren und von der Brücke aus Newyork
gefangen genommen worden. Es soll schon vorher in Americ-
Lager sein, das, wenn es oft in der Linie liegt
und gefangen wird, es soll nicht ausgesetzt werden bis
zu Ende des Krieges. Zuerst Gültigung für Rüsse Mül-
ler. In Regel gilt aus im Gewohnheit Fimmelreue-
war mährlich aus demselben Linien rauscht und sich
aus Horrich der Gefahr aussetzt, es muß die Bitterkeit
genießen. 1 Cor. 10, 12.

Freitag 4 Februar. in Pöthel sah nach. Besuch von
Mr. H. und seiner Familie: Frau von Rev. Mr. W. von
aus von unserm Hofe H. aus Neuhannover. Es kommt noch
da, weil das Kind oft das für Magm oder Distrikte
von Lancaster ist. Herr Hartwig und sein Herr Logier
aus nach die sein tanquam necessaria terrae pondera